



**Comme une trainée de poudre, l'information a envahi la toile et les sites web d'informations, comme quoi l'ancien international Camerounais, Idriss Carlos Kameni, a été victime d'un grave accident de la circulation et se trouverait entre la vie et la mort.**

En réalité, Idriss Carlon Kameni n'était pas directement impliqué dans l'accident, contrairement aux publications faites sur les réseaux sociaux et des sites internet. Certes, un drame s'est produit près de Bangangté, dans la région de l'Ouest, et a coûté la vie à une personne.

Nos confrères de **Camfoot** ont joint au téléphone une source très proche du médaillé olympique Sydney 2000. Elle a confié ceci : **« Contrairement à ce qui circule sur la toile, Carlos Kameni n'est pas directement impliqué dans cet accident. Il revenait de l'Ouest avec sa famille. Son cortège était constitué de deux véhicules lui appartenant. Lui et sa famille se trouvaient dans le premier véhicule, une Lincoln Navigator. Tandis que ceux qui l'accompagnaient se trouvaient dans le second véhicule, une Cadillac Escalade. Le drame s'est produit près de Ntonga. Le véhicule qui transportait Carlos était en avance, lorsque derrière lui, un homme a tenté de traverser la route et a été percuté par le second véhicule. Le monsieur est malheureusement décédé sur le coup et conduit à la morgue de Bangangté ... Carlos est évidemment bouleversé par cet accident qui a coûté la vie à un homme, un être humain. C'est très triste ».**

Âgé de 37 ans, l'ancien gardien de Malaga en Espagne, se trouve au Cameroun depuis un bon moment. Il est sans club depuis la résiliation de son contrat avec le club turc de Fenerbahçe en 2019. L'homme aux 74 sélections faisait partie des meilleurs artisans du brillant succès de la sélection camerounaise aux JO de Sydney en 2000. Il a participé avec le Cameroun aux éditions 2002, 2004, 2006, 2008 et 2019 de la Coupe d'Afrique des Nations. Il est aussi finaliste de la Coupe des Confédérations France 2003. L'ex portier de l'Espanyol de Barcelone a également participé avec le Cameroun aux éditions 2002, 2010 et 2014 de la Coupe du Monde de la FIFA.